

TORRELAVEGA

'El lago de los cisnes', con la Filarmónica de Odessa y el Ballet de Lviv de Ucrania

Actuarán el viernes en el Teatro Concha Espina en una única función Sesenta bailarines y cuarenta músicos para un gran espectáculo de temporada

31.10.07 - I. GLEZ. C.

El Teatro Municipal Concha Espina acogerá el viernes, día 2 de noviembre, la representación, con orquesta en directo, y 60 bailarines en el escenario, del ballet 'El lago de los cisnes', de Tchaikovsky, a cargo de la compañía del Teatro Nacional de la ciudad de Lviv (Ucrania), que ha iniciado gira por España. Es uno de los grandes espectáculos de la temporada, para el que ya no hay entradas, según informó ayer la concejal de Cultura, Carmen Hernández, que lo presentó acompañada por el director de la orquesta sinfónica de Odessa, Igor Savruk; la primera bailarina, la joven Olga Golytsia y otra integrante de la compañía, que hizo labores de intérprete, junto a Leonor Gago, su representante artística.



'Retablillo del desamor', instalado en el Concha Espina, con motivo de la función 'Don Juan Tenorio'. / P.

En una única función, que comenzará a las ocho y media de la tarde, el Ballet del Teatro Nacional de Lviv representará una composición que está considerada como el máximo exponente del romanticismo en el ballet clásico. La portavoz de la compañía señaló que «es un orgullo y una satisfacción poder actuar en Torrelavega, en este magnífico teatro, que nada tiene que envidiar a otros escenarios de España». El grupo está considerado como el segundo ballet de Ucrania, dirigido por Igor Jramov. Iniciaron su gira en España en Murcia y se despedirán el 11 de noviembre, en Salamanca, con 'Cascanueces', también de Tchaikovsky. La última vez que actuaron en Cantabria lo hicieron en Santander, en el año 2004, en el Palacio de Festivales con 'Esmeralda'.

La primera bailarina, la joven de veinte años Olga Golytsia, se mostró «muy contenta» de estar en Torrelavega, al igual que el director de la Orquesta Sinfónica de Odessa. En el escenario del Concha Espina actuarán 60 bailarines de la compañía y en el foso se ubicarán 40 músicos que harán disfrutar al público de dos horas y diez minutos de espectáculo, al más puro estilo y con toda la esencia del ballet clásico. La concejala de Cultura, dijo que «estamos entusiasmados ante esta magnífica representación».